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Résumé : 

L'inclusion financière est faible dans les pays en développement, en particulier en Afrique subsaharienne. Ce travail 

examine les déterminants socioéconomiques de l'inclusion financière au Burkina Faso en utilisant les données de 2017 

de la base « Global Findex » de la Banque mondiale. Les estimations par le modèle probit montrent que l’âge, 

l’éducation, l’emploi et le revenu sont les principaux déterminants de l’inclusion financière. De même, les analyses 

révèlent un faible accès et d’utilisation des services financiers formels. Les politiques d’amélioration de l’inclusion 

financière devront inclure une éducation financière et une sensibilisation dans l’utilisation des services financiers au 

profit des jeunes et des femmes. 
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Abstract  

Financial inclusion is low in developing countries, particularly in sub-Saharan Africa. This study examines the 

socioeconomic determinants of financial inclusion in Burkina Faso using the 2017 World Bank's Global Findex database. 

The probit model show that age, education, employment, and income are the main determinants of financial inclusion. 

Similarly, analyses reveal a low access and use of formal financial services. Policies improving financial inclusion will 

need to include financial literacy and sensitization in the use of financial services in favor of youth and women. 
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